

“Buscamos mejorar la salud de las personas a través de la prevención personalizada”

MAIDER ALONSO Y EVA SÁEZ DIRECTORAS GENERALES PATIA EUROPE

Patia Europa es una empresa biotecnológica líder en la prevención y gestión de la diabetes tipo 2, diabetes gestacional y diabetes tipo 1

A través de su innovador test genético DIABETESpredict™, Patia Europa ofrece una evaluación personalizada del riesgo de desarrollar esta enfermedad, permitiendo una intervención temprana y efectiva. “Nuestro objetivo es transformar la vida de las personas con diabetes o prediabetes, empoderándolas para tomar el control de su salud y mejorar su calidad de vida basándonos en la prevención personalizada”, comentan Maider Alonso y Eva Sáez, las dos Directoras Generales de la empresa.

Estáis en una fase de crecimiento. ¿Cuáles son vuestras áreas estratégicas clave y cómo planeáis expandir vuestros productos a nuevos mercados?

Nuestras áreas estratégicas clave se centran en la consolidación de nuestra presencia en Europa y EEUU, la ampliación de nuestra cartera de productos y servicios, y el fortalecimiento de nuestra posición como referente en medicina personalizada para la diabetes.

“Patia Europa ofrece una evaluación personalizada del riesgo de desarrollar diabetes”

Para expandirnos a nuevos mercados, estamos explorando alianzas estratégicas con agentes clave de la salud, invirtiendo en marketing digital y participando en eventos internacionales del sector.

¿Cómo utilizáis la tecnología y las plataformas digitales para mejorar la experiencia del cliente?

Utilizamos una combinación de tecnologías avanzadas, como la genómica o la inteligencia artificial, para ofrecer una experiencia de cliente única y personalizada. Nuestra plataforma digital (software) permite a los usuarios acceder a sus resultados y recibir recomendaciones personalizadas. Además, estamos buscando desarrollar nuevas aplicaciones móviles y wearables para facilitar la monitorización, el seguimiento y acompañamiento de los pacientes.

¿Qué colaboraciones en I+D tenéis con instituciones académicas o tecnológicas?

Mantenemos estrechas colaboraciones con prestigiosas instituciones académicas y tecnológicas, lo que nos permite estar a la vanguardia de la investigación en diabetes y desarrollar soluciones innovadoras. Estas colaboraciones son fundamentales para acelerar el desarrollo de nuevos productos y servicios, y para validar científicamente nuestra tecnología.

¿Cómo está contribuyendo Patia a la transformación de la atención médica con la medicina personalizada?

Nuestro reto es colocar la genética en el centro de la prevención y el tratamiento de la diabetes y sus complicaciones. Nuestro test genético permite identificar a las personas con mayor riesgo de desarrollar la enferme-



dad y ofrecerles intervenciones preventivas personalizadas, adaptadas a sus necesidades individuales. Además, estamos trabajando en el desarrollo de nuevas herramientas digitales que faciliten un seguimiento continuo y personalizado, ayudando a las personas a gestionar mejor su salud mediante la monitorización de factores clave como la actividad física, la nutrición y los niveles de glucosa. Estos avances permiten que la atención médica sea más precisa, proactiva y eficaz, contribuyendo a una mejora general en la calidad de vida de las personas.

¿Qué valores definen la cultura de la empresa y cómo los aplicáis en vuestro día a día?

Los valores que guían nuestra cultura empresarial son la innovación, la excelencia, el compromiso con el paciente y el trabajo en equipo. Estos principios se reflejan en todas nuestras actividades, desde la investigación y desarrollo de productos hasta la atención personalizada al cliente. En Patia, somos pioneros en aplicar la genómica para la prevención de la diabetes, lo que nos permite ofrecer soluciones adaptadas a las necesidades individuales de cada paciente. Además, nuestro enfoque tiene un impacto social significativo, mejorando la salud de millones de personas y ayudando a reducir la carga económica global asociada a la diabetes. Trabajamos diariamente para llevar estos valores a cada acción que realizamos.



patia

www.patiadiabetes.com